



Weltgebetstag 2016 aus Kuba

Wie jedes Jahr am ersten Freitag im März, trafen sich am 4. März 2016 ca. 80 Frauen zum Weltgebetstag, diesmal in der evang. Lutherkirche.

Der Gottesdienst, dessen Texte von kubanischen Christinnen verschiedener Konfessionen erstellt worden war, stand unter dem Leitwort „**Nehmt Kinder auf und ihr nehmt mich auf**“.

Die zentrale Bibelstelle war der bekannte Text aus dem Markusevangelium, in dem Jesus die Kinder segnet.

Thematisiert wurde u.a. die spezifische Situation in Kuba, einem Land im Wandel. Die Christen dort sehen sich besonders herausgefordert, diesen Wandel aktiv mitzugestalten – mit ihrem Verständnis vom Menschsein und mit ihrer gesellschaftlichen Vision eines Miteinanders in Frieden und Gerechtigkeit.



Das ökumenische Vorbereitungsteam mit evangelischen und katholischen Frauen wurde dieses Jahr von drei Konfirmandinnen unterstützt, die mit ihren jugendlichen Stimmen die Texte passend vortrugen.

Typisch kubanische Rhythmen und Klänge prägten die Lieder des Gottesdienstes, die von der Organistin gekonnt begleitet wurden. Mehrere Gottesdienstteilnehmerinnen spielten dazu spontan auf verschiedenen Schlaginstrumenten.

Beim gemütlichen Ausklang des Abends durften die zahlreichen Gäste eine Pina Colada, Salsa-Aufstrich, Kokos-Bananen-Creme und Bananenbrot probieren.

Das rührige Team des Arbeitskreises „Eine Welt“ bot verschiedene Genussmittel aus Kuba (vom Rohrzucker bis zum Kaffeelikör) zum Verkauf an.